

Stop VIH ofrece charlas en escuelas y liceos

LOCALES


En el 2009 el mensaje de prevención del VIH llegará a todas las escuelas de la región insular.



Jhonatan Rodríguez, presidente de la Organización Stop VIH. Foto Christian Zerpa

Prevención contra el SIDA comienza en casa

Continuará con la promoción de la prueba de detección del virus de inmunodeficiencia humana (VIH) y la promoción del uso del condón.

Jennifer Hrastoviak

La Organización Stop VIH iniciará actividades este año 2009 ofreciendo charlas escolares a escuelas y colegios del estado Nueva Esparta, a partir del 14 de enero hasta el 22 de mayo.

Jhonatan Rodríguez, presidente de la organización, manifestó que durante el mes de mayo estarán formando a 15 agentes preventores en una jornada especial de cuatro días para certificar a las personas que los acompañarán en charlas comunitarias dirigidas a colegios, escuelas, liceos, institutos, universidades y consejos comunales.

Esta actividad se hará en conjunto con los amigos y facilitadores de Acción Solidaria (www.acsol.org).

Para el segundo semestre del año se efectuará un foro sobre la adherencia y el éxito terapéutico; un taller "Alerta Roja" sobre síndrome retroviral agudo, agregó.

Asimismo ofrecerán el II foro Hablemos sobre el SIDA y el tributo musical a la vida en el marco de la celebración del día mundial de lucha contra la enfermedad.

Aseguró que continuará con la promoción de la prueba de detección del virus de inmunodeficiencia humana (VIH) y la promoción del uso del condón.

Logros 2008

Durante el año 2008 más de 25 mil jóvenes recibieron información de prevención.

Niños y adolescentes con VIH fueron beneficiados con la actividad que se realizó el 19 de diciembre "Regala una sonrisa".

Asimismo ofrecieron charlas informativas a niños de básica y primaria y a estudiantes universitarios.

Rodríguez indicó que según el informe sobre la epidemia mundial de SIDA del 2008 de Onusida, la enfermedad no se ha erradicado, como afirmaron algunos "inescrupulosos", con intereses comerciales.

"El mensaje es claro, no existe cura contra el SIDA y hay que trabajar en función a la prevención", enfatizó.

Según Rodríguez, la prevención comienza en casa, desde el papel que cumplen las personas con múltiples parejas, el uso del preservativo y el retraso en la iniciación sexual.

"Los tres pilares fundamentales para una respuesta efectiva son la prevención, el tratamiento, la atención y el apoyo de entes públicos y privados para divulgar la información", puntualizó.

Apoyo
 Rodríguez solicitó el apoyo del sector público y privado para la dotación de recursos necesarios, tales como equipos, maquinaria y afines para darle continuidad a la labor que se realiza en el estado Nueva Esparta.



[Imprimir artículo](#)



[Recomendar artículo](#)